



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Medienmitteilung

Hermann Keller tritt nicht mehr zur Wiederwahl an

Regierungsrat Hermann Keller, Vorsteher des Finanzdepartementes, hat heute morgen die Schaffhauser Kantonsregierung darüber orientiert, dass er nicht mehr zur Wiederwahl für die nächste Amtsperiode antritt. Der heute 58-jährige, in Buchberg wohnhafte Hermann Keller hat seinen Rücktritt auf Ende 2004 erklärt.

Hermann Keller trat am 1. Januar 1985 in den Regierungsrat ein. Er war bis Ende 1999 Vorsteher des Departementes des Innern. Seit 2000 leitet er das Finanzdepartement. Viermal stand er der Regierung als Regierungspräsident vor. Vor seiner Wahl in den Regierungsrat gehörte Hermann Keller dem Grossen Rat an. 1981 war er dessen Präsident.

Die übrigen Mitglieder des Regierungsrates - die Regierungsräte Heinz Albicker, Herbert Bühl, Hans-Peter Lenherr und Erhard Meister - treten zur Wiederwahl für die Amtsperiode 2005-2008 an. Die Regierungsratswahl findet am 29. August 2004 statt.

Schaffhausen, 6. Januar 2004

Staatskanzlei Schaffhausen